

## Lluvia de dólares en el mercado mexicano durante el primer trimestre (El Financiero 26/05/10)

Lluvia de dólares en el mercado mexicano durante el primer trimestre (El Financiero 26/05/10) Esteban Rojas Miércoles, 26 de mayo de 2010 Cifra histórica en inversión extranjera de cartera: nueve mil 798.8 mdd. · CIFRA HISTÓRICA La inversión extranjera de cartera llegó a niveles sin precedentes durante el primer trimestre del año, según cifras oficiales. La lluvia de dólares al mercado mexicano totalizó nueve mil 798.8 millones de dólares, cifra que superó el máximo histórico vigente desde el cuarto trimestre de 1993, cuando llegaron nueve mil 446 millones. Fue de tal magnitud la inversión de portafolios al mercado mexicano durante el primer trimestre del año, que rebasó 2.2 veces el valor de la Inversión Extranjera Directa, que ascendió en el mismo periodo a cuatro mil 333.3 millones. Visto de otra manera, por cada dólar que ingresó en México durante el primer trimestre del año para ser canalizado a inversión directa (productiva), llegaron 2.2 dólares a los mercados financieros nacionales. De hecho, la inversión extranjera en los mercados mexicanos representó 69.33 por ciento del total en el primer trimestre, lo que demuestra el flujo de recursos que llegaron a México y explica la apreciación del peso contra el dólar en los primeros meses del año. Un dato más revela la magnitud de los flujos hacia los mercados nacionales entre enero y marzo del presente año: de acuerdo con cifras oficiales, la inversión extranjera total fue de 14 mil 132.1 millones, lo que significa el mayor ingreso de recursos desde el tercer periodo de 2001. La causa del aumento de flujos hacia México en las cantidades señaladas tuvo que ver con el diferencial de tasas de interés entre nuestro país y Estados Unidos, aunado a un entorno menos adverso en Europa y otras naciones, situación que no es similar en este momento, por lo que la lluvia de dólares amenaza con convertirse en una sequía para los próximos meses, de permanecer la tendencia. También moja a otros rubros La lluvia de dólares se registró también en otros rubros de los mercados nacionales. Por ejemplo, en el mercado de dinero se reportó un monto de cinco mil 397.6 millones de dólares, cifra que superó el máximo histórico vigente de cuatro mil 931.3 millones, establecido en el primer trimestre de 2008. En el rubro de valores emitidos en el exterior, el sector privado captó cuatro mil 361 millones de dólares, superando por mucho al máximo histórico vigente de dos mil 866 millones registrado en el primer trimestre de 2005.